



PRC SUANCES

Dos concejales del PRC renuncian a su sueldo

Piden al alcalde que invierta esa partida en fomento al empleo y ayudas a familias en riesgo

Dos concejales regionalistas del Ayuntamiento de Suances han comunicado en el pleno de ésta tarde, que renuncian a las dedicaciones de las que disfrutaban en virtud de sus responsabilidades en la Corporación.

Previamente, habían presentado un escrito dirigido al Alcalde, en el que le informaban de su voluntad de prescindir de sus dedicaciones parciales. Este hecho había pasado desapercibido para Ruiz Moya, que se mostró "tremendamente perplejo" y afirmó no salir de su asombro.

Quedan así voluntariamente sin el salario que venían percibiendo salario Rocío Herrera, Primera Teniente de Alcalde, concejala de Empleo y Desarrollo Local, Medio Ambiente y Deportes e Isaac Bolado concejal de Policía y Protección Civil.

Rocío Herrera ha rogado al Alcalde, durante la sesión, que esas cantidades económicas "se empleen para fomentar el empleo o ayudar a quienes más las necesiten, a las familias actualmente sin ingresos, que en Suances también existen".

Los regionalistas reaccionan de esta manera después de casi dos meses de intentos infructuosos de recortar gastos en el presupuesto municipal. Con ésta intención presentaron varias propuestas de ahorro y propusieron una negociación conjunta del Presupuesto 2011 que fue rechazada reiteradamente por el grupo socialista, su socio de gobierno.

"El presupuesto que debiera haberse aprobado con nuestra aportación, tenía que haber contemplado, tal y como solicitábamos, dos dedicaciones menos y una rebaja del sueldo del alcalde y de los concejales libertados de un 10%", lamenta la Primera Teniente de Alcalde regionalista, "También pedíamos que se redujese la partida destinada a publicidad y protocolo que asciende a casi 60.000 euros. En vista de que Ruiz Moya se niega a economizar en estos gastos, no nos queda otra que **recortar las únicas partidas a las que tenemos acceso, nuestros propios sueldos**".

Aunque renuncian al salario, los concejales del PRC tienen intención de seguir trabajando para el municipio, y dejan en manos del Alcalde su permanencia al frente de las diferentes áreas que gestionan. "En usted está que sigamos al



PRC SUANCES

frente de las delegaciones, ya que es usted quien quita o pone”, declaró Herrera en el transcurso del pleno.

En cualquier caso, los regionalistas han adelantado que “seguiremos atendiendo las áreas del Ayuntamiento que nos competen y a los vecinos de Suances, como hasta ahora. **Pero nos tendrá enfrente, y no al lado como usted mismo ha decidido**”.

Por su parte, Javier Díaz Cacho ha mostrado su disconformidad con el presupuesto 2011 “un documento trasnochado, calcado del de 2006. Hay que tener en cuenta que la sociedad, las necesidades económicas y las inversiones necesarias no son las mismas ahora que hace cuatro años. Trabajar no es hacer un **corta y pega** de un año para otro sino estudiar las necesidades concretas de cada ejercicio”.

Modificaciones Presupuestarias

El orden del día del pleno de esta tarde incluía un punto de modificaciones presupuestarias. Se ha utilizado esta fórmula para aprobar inversiones no previstas en el presupuesto del año pasado, prorrogado por el PSOE en vez de redactar un documento nuevo que incluyese los mínimos marcados por su socio de gobierno.

Entre las partidas que el Alcalde ha llevado a la sesión para su estudio y aprobación están la aportación al Consorcio de Infraestructuras de Cantabria para construir la piscina municipal, adaptar el Tanatorio a la normativa vigente, una transferencia corriente para la Escuela Municipal de Remo, la segunda fase del Cementerio y añadir alumbrado a la zona de La Ribera.

Sin embargo, todas estas partidas han sido presentadas de forma conjunta, de manera que no se pueda priorizar un proyecto sobre otro. “Una vez más nos quiere meter gato por liebre, enmascarando obras populistas a las que nos tiene acostumbrados, con otras de carácter social y que sabe que tendrá el respaldo del resto de concejales como es el caso de la piscina municipal o el alumbrado de la zona de La Ribera”.

El PRC de Suances ya adelantó hace unos días que esto podía ocurrir y anunció que darían el visto bueno a partidas que “contemplan las inversiones que nosotros proponíamos en nuestro documento de mínimos o cualquier otra que redunde en un beneficio general para los vecinos de Suances”, pero exigían que fuesen presentadas “de forma individualizada, para votarlas una a una. No podemos permitir que metan grandes cantidades de dinero en un mismo saco sin pormenorizar el destino al que se va a dedicar cada euro”.



PRC SUANCES

Para Rocío Herrera, con éste gesto el Alcalde "ha ninguneado al socio de gobierno y, así, a los vecinos de Suances. Su deslealtad continuada en toda clase de actuaciones se ha visto reflejada una vez más en éste asunto".

Sin embargo, debido a que, a juicio de los regionalistas "la mayor parte de los asuntos incluidos nos parecen vitales y dan respuesta a las necesidades de los vecinos, hemos decidido apoyar la modificación de crédito. No queremos bloquear iniciativas importantes para el municipio", añadió Herrera.

La edil regionalista ha lamentado también, la actitud de Ruiz Moya para con sus compañeros de gobierno "durante estos dos años ha querido obviar con soberbia al resto de concejales, socios y oposición" Herrera añade "insultando en ocasiones, claro está en la privacidad de los despachos, a algunos de estos resignados concejales, y me pongo de ejemplo".

Puntos de discordia

En la sesión plenaria el PRC ha aprovechado su turno de palabra para denunciar el uso que se está haciendo del Gabinete de Prensa del Ayuntamiento. "Venimos soportando la aparición permanente y en solitario del Sr. Alcalde en los medios de comunicación junto a obras, ya sean del Plan E, proyectos aprobados por todos los que estamos aquí sentados hoy, o junto a obras y actuaciones de nuestra exclusiva competencia" denuncia la edil regionalista.

La concejala ha reivindicado el protagonismo de los representantes regionalistas en proyectos tan importantes como "El carril bici, de la competencia de mi área o el nuevo Instituto, en el que Javier Díaz Cacho, concejal de Educación, ha trabajado con mucha ilusión".

Herrera no está de acuerdo en el uso que hace Ruiz Moya del gabinete de prensa "que pagamos todos los vecinos y que ha trabajado exclusivamente al dictado de una sola parte del gobierno, no para el Ayuntamiento en su conjunto como debería haber sido".

El PRC de Suances muestra también su desacuerdo con la agenda impuesta por el grupo de Gobierno "Que se ha empeñado todo este tiempo en fijar los plenos en horarios comerciales, a sabiendas de que varios representantes regionalistas les es imposible acudir a las sesiones si coinciden en horario laboral".